

Hyacinthe même. Je me ferai un devoir en attendant de lui exprimer les vœux et les souhaits que vous formez pour son bonheur dans sa nouvelle position et pour le succès de ses œuvres.

.....
" Comme ils est de toute convenance que j'aïlle au devant de Mgr Gravel, et que j'assiste à son intronisation, je ne serai présent qu'à l'ouverture et à la clôture de la retraite.

" Agréez, Messieurs, l'expression de mon entier dévouement.

" † L. Z. Ev. de Saint-Hyacinthe."

M. le curé Labelle qui vient de passer plusieurs mois en Europe, plus particulièrement en France, dans l'intérêt de l'œuvre de la colonisation est arrivé cette semaine à Québec.

M. Labelle est accompagné d'une cinquantaine de Français, propriétaires, industriels, négociants, ingénieurs, journalistes, etc., qui viennent parmi nous étudier nos ressources, examiner la valeur de nos terres, et développer les relations commerciales entre notre ancienne mère-patrie et nous.

Le Lundi 31 août prochain aura lieu le pèlerinage annuel au Calvaire du Lac des Deux-Montagnes.

Ce Calvaire date de 1740. Il fut érigé par M. Picquet, prêtre de Saint-Sulpice qui travailla dans les missions de l'Amérique du Nord, au Canada, comme un infatigable ouvrier de la religion et de la civilisation.

Les *Lettres Edifiantes* dans un article paru le siècle dernier disent que ce Calvaire " était le plus beau monument de la religion en Canada. De grandes et belles croix furent plantées sur le sommet de l'une des deux montagnes, et sept chapelles, bâties en pierre, ornées de tableaux, furent distribuées dans l'espace d'une lieue."

Ce sont les mêmes stations que les pèlerins visitent encore aujourd'hui. Il y viennent, comme autrefois y venaient les sauvages, de points éloignés soit en bateaux, soit en voiture, soit à pied. Les pèlerins y sont toujours très nombreux et les stations se font avec le plus grand recueillement et la plus grande piété.

Pour tous les renseignements et pour s'assurer des billets de passage, on pourra s'adresser au parloir du Séminaire.

Nous trouvons dans la *Presse* la liste des évêques présents aux noces d'argent de Mgr McIntyre, évêque de Charlottetown, I. P. E.

Mgr Taschereau, archevêque de Québec ; Mgr Lynch, Archevêque de Toronto ; Mgr O'Brien, Archevêque de Halifax ; Mgr Fabre, Evêque de Montréal ; Mgr Sweeney, Evêque de Saint-Jean, N. B. ; Mgr Cameron, Evêque d'Arichat ; Mgr Power, Evêque de Saint-Jean, Terre-Neuve ; Mgr Langevin, Evêque de Rimouski ; Mgr Duhamel, Evêque d'Ottawa ; Mgr McDonald, Evêque de Hâvre de Grâce, T. N. ; Mgr Carbery, O. P., Evêque de Hamilton ; Mgr